

DOI: 10.18572/1812-3929-2021-1-37-43

Споры об определении порядка пользования земельным участком: проблемы правоприменения



ЕЛИСЕЕВА ИНГА АЛЕКСАНДРОВНА,
доцент кафедры гражданского права
Кубанского государственного университета,
кандидат юридических наук, доцент

✉ inucia@mail.ru

Елисева И.А.

Споры об определении порядка пользования земельным участком: проблемы правоприменения

В статье анализируются особенности рассмотрения судами такой немаловажной категории споров, как споры об определении порядка пользования земельным участком, и вносятся определенные предложения по совершенствованию действующего законодательства и правоприменительной практики в данной области.

Ключевые слова: земельный участок, споры об определении порядка пользования земельным участком, гражданское законодательство, земельное законодательство, сложившийся порядок землепользования.

Eliseeva Inga A., Associate Professor of the Department of Civil Law of the Kuban State University, PhD (Law), Associate Professor

Disputes over the Establishment of the Land Plot Use Procedure: Law Enforcement Issues

The article analyzes the features of consideration by the courts of such an important category of disputes as disputes on determining the procedure for using a land plot, and makes certain proposals for improving the current legislation and law enforcement practice in this area.

Keywords: land plot, disputes about the determination of the procedure for the use of a land plot, civil legislation, land legislation, the established procedure for land use.